

—Étant prises en considération les réclamations de MM. Letang & Letang et de M. Honan, il est

Résolu: De laisser cette question entre les mains des avocats de la Ville qui sont priés de la régler comme ils le jugeront à propos, dans l'intérêt de la Ville.

—Est pris en considération un rapport de M. Bienvenu relativement à la taxe sur les ingénieurs.

Résolu: De recevoir ledit rapport et de le déposer sur le bureau.

—Lu un rapport de la Commission des Marchés demandant un crédit de \$3,900 pour construire des trottoirs de pierre autour des marchés Saint-Jean-Baptiste, Saint-Jacques et Saint-Antoine.

Résolu: De souscrire audit rapport quant aux \$1,400 demandées pour le marché Saint-Jacques ainsi qu'aux \$500 demandées pour le marché Saint-Antoine.

—Lu un rapport ou procès-verbal de la sous-commission des Réclamations du 6 courant, recommandant que soit votée la somme de \$152 pour régler les réclamations y mentionnées.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

—Lu un rapport ou procès-verbal de la sous-commission des Impressions du 6 octobre courant demandant certaines fournitures.

Résolu: De souscrire à ce rapport.

—Lu un rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit additionnel à l'effet d'adopter l'appareil "Carroll" pour prévenir la gelée aux bornes-fontaines.

Résolu: De ne pas souscrire audit rapport.

—Soumis et lus deux rapports de la Commission de l'Aqueduc:

(1) Pour un crédit supplémentaire de \$16,000 afin de terminer l'exercice.

(2) Pour un crédit de \$1,000 pour défrayer la mise en bon état de "boîtes de service" dans les rues où doivent être posés des trottoirs permanents.

Résolu: De souscrire à ces rapports.

—Soumise et lus deux rapports de la Commission de la Voirie:

(1) Pour un crédit de \$1,100 devant servir à l'amélioration de la rue Guy dans les endroits élargis.

(2) Pour un autre crédit de \$300, afin d'améliorer la rue Notre-Dame, depuis la rue Frontenac jusqu'aux limites Est de la Ville.

Résolu: De souscrire auxdits rapports.

—Soumis et lu un rapport de la Commission des Incendies et de l'Éclairage à l'effet de payer l'indemnité due aux héritiers légaux de feu le pompier Cazavan.

Résolu: De souscrire audit rapport, le tout, néanmoins, sujet à l'approbation des avocats de la Ville.

—Soumis un rapport de la Commission de l'Aqueduc, demandant un crédit de \$5,200 afin d'acheter des chauffeurs automatiques.

Résolu: Que la Commission soit priée d'étudier cette question et de faire rapport sur les meilleurs appareils mécaniques qui peuvent être achetés pour ménager le combustible et diminuer la fumée.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION SPECIALE DU REVENU

Compte rendu de l'assemblée du 7 octobre

Sont présents: MM. les échevins Vallières, Sadler, Clearihue, L.-A. Lapointe, Larivière, Carter, Lavallée, Saint-Denis, Robillard, DeSerres et Robertson.

M. l'échevin Vallières est nommé président.

—Il est proposé par M. l'échevin DeSerres et

Résolu: Que M. Robb reçoive instruction de préparer, pour la prochaine séance, un état des dépenses et des revenus ainsi que du système de taxation des principales villes du Canada et des États-Unis, et que des copies en soient adressées aux membres de cette Commission.

—Il est aussi proposé par M. l'échevin Lapointe et

Résolu: 1° Que les différentes commissions de la corporation soient priées de soumettre à cette Commission, le plus tôt possible, un état des crédits requis pour exécuter les travaux permanents qu'ils croient nécessaires et urgents dans leurs départements, avec copies pour les membres de la Commission.

2° Que M. Bienvenu prépare immédiatement un état de toutes les taxes personnelles qui sont imposées et peuvent être perçues en vertu des règlements et des montants réelle-

The Letang & Letang and Honan claims having been considered, it was

Resolved: To leave the same in the hands of the City Attorneys to be settled as they think proper in the interest of the City.

—Considered a report. of Mr. Bienvenu in connection with the tax on engineers.

Resolved: To receive the same and to lay it on table.

—Read a report of the Market Committee for an appropriation of \$3,900 for stone sidewalks around the St. Jean-Baptiste, St. James and St. Antoine markets.

Resolved: To concur as to the \$1,400, asked for the St. James market, and \$500 for St. Antoine market.

—Read a report or procès-verbal of the sub-committee on claims of the 6th instant, recommending to vote the sum of \$152.00 to settle the claims therein mentioned.

Resolved: To concur.

—Read a report or procès-verbal of the sub-committee on printing of the 6th October instant, asking for certain supplies.

Resolved: To concur.

—Read a report of the Water Committee, asking for a supplementary appropriation for the adoption of the Carroll non-freezing hydrant device.

Resolved: Not to concur in said report.

—Submitted and read two reports from the Water Committee:

(1) For a supplementary appropriation of \$16,000 to finish the year.

(2) For an appropriation of \$1,000 for service boxes on streets where permanent sidewalks are to be laid.

Resolved: To concur.

—Submitted and read two reports of the Road Committee:

(1) For appropriation of \$1,100, for improvements on Guy street, where widened.

(2) For an appropriation of \$300, for improvements on Notre-Dame street, from Frontenac street to the Eastern limits of the City.

Resolved: To concur.

—Submitted and read a report from the Fire and Light Committee to pay insurance to legal heirs of late fireman Cazavan.

Resolved: To concur, subject nevertheless to the approval of the City Attorneys.

—Submitted a report from the Water Committee, asking for an appropriation of \$5,200 in order to purchase stokers.

Resolved: To authorize the Committee to consider and report upon the best mechanical appliances which may be purchased for the saving of fuel and the preventing of smoke.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

SPECIAL COMMITTEE ON REVENUE

Report of Meeting, held the 7th of October.

Present: Ald. Vallières, Sadler, Clearihue, L. A. Lapointe, Larivière, Carter, Lavallée, St. Denis, Robillard, DeSerres and Robertson.

Ald. Vallières, was appointed chairman.

—On motion of Ald. DeSerres, it was

Resolved: That Mr. Robb be requested to prepare, for next meeting, a statement of the expenditure and income, as well as of the mode of taxation of the leading cities of Canada and the United States, and that copies of the same be transmitted to the members of this Committee.

It was also moved by Ald. Lapointe, and

Resolved: 1° That the various corporation committees be requested to submit, as soon as possible, to this Committee, a statement of the appropriations required for the execution of the permanent works they deem necessary and urgent in their respective departments, forwarding, at the same time, a copy of such to the members of this Committee.

2° That Mr. Bienvenue prepare at once, a statement of all personal taxes laid and collectible under the by-laws, as well as one indicating the amounts really collected, and